

INFORMATION ABOUT WINDOWS 10 HOME N/PRO N

INFORMATIONEN ZU WINDOWS 10 HOME N/PRO N

INFORMASJON OM WINDOWS 10 HOME N/PRO N

ENGLISH:

Windows 10 Home N/Pro N is versions of Windows 10 without Windows Media Player and related technologies pre-installed including Music, Video, Voice Recorder and Skype. However, the product key we sell is **not compatible with the N-version**. If you have Home N or Pro N installed, you must do one of the following:

1. Contact our Customer Support team (support@dlr-as.com) to change product key (no additional cost).
2. Reinstall Windows 10 to remove the N-version: <https://download.dlr-as.com/instructions/Windows10-StartFresh.pdf>

DEUTSCH:

Windows 10 Home N/Pro N ist eine Version von Windows 10 ohne Windows Media Player und verwandte Technologien vorinstalliert, einschließlich Musik, Video, Diktiergerät und Skype. Der von uns verkaufte Produktschlüssel ist jedoch **nicht mit der N-Version kompatibel**. Wenn Sie Home N oder Pro N installiert haben, müssen Sie einen der folgenden Schritte ausführen:

1. Wenden Sie sich an unser Kundensupport-Team (support@dlr-as.com), um den Produktschlüssel zu ändern (ohne zusätzliche Kosten).
2. Installieren Sie Windows 10 neu, um die N-Version zu entfernen: <https://download.dlr-as.com/instructions/Windows10-StartFresh.pdf>

NORSK/SVENSK/DANSK:

Windows 10 Home N/Pro N er versioner af Windows 10 uden Windows Media Player og relaterede teknologier forudinstalleret, herunder musik, video, stemmeoptager og Skype. Produktnøglen, vi sælger, er dog **ikke kompatibel med N-versionen**. Hvis du har installeret Home N eller Pro N, skal du gøre et af følgende:

1. Kontakt vores kundesupportteam (support@dlr-as.com) for at ændre produktnøgle (uden ekstra omkostninger).
2. Geninstaller Windows 10 for at fjerne N-versionen: <https://download.dlr-as.com/instructions/Windows10-StartFresh.pdf>